
このたびの上場延期に関して 

 

このたびは、全国から個人投資家の皆様、また機関投資家様から多数のご期待とご声援

を頂いたことを心からお礼申し上げます。 

 

これはひとえに、ZMPが目指す地方の交通問題を解決するロボットタクシーや、物流現

場や工場での深刻な人手不足を解決する物流支援ロボットや関連会社のドローンなど

社会問題への取り組みに対してのご期待とご声援であると受け止めております。 

 

これほど大きな責任を担う会社にとって、先般のお客様情報の一部流出については、大

変重大な問題であると受け止め、深く反省をしており、ここに改めてお詫び申し上げま

す。 

 

熟考の末、このような状況下での上場は時期尚早であると考え、いったん上場申請を取

り下げる決断をいたしました。今後につきましては、速やかに情報セキュリティ体制の

更なる強化を行い、再度上場申請を行うべく努力して参ります。 

 

このたびは、投資家を含め関係者の皆様にご迷惑をおかけしたことを心よりお詫び申し

上げます。 
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